TRASCENDIÓ

Que después de sus merecidísimas vacaciones de fin de año en destinos nacionales o del exterior, los diputados y senadores de la Comisión Permanente del Congreso de la Unión, presidida por el panista Santiago Creel, reiniciarán actividades el próximo jueves 5 de enero, y aunque no hay todavía agenda definida para la sesión, un tema obligado será la elección del presidente de la Suprema Corte de Justicia de la Nación, siempre y cuando la mayoría de Morena y sus aliados desista de frenar el debate político en el parlamento, dicen los opositores. Por lo pronto, hoy debe haber humo blanco en el máximotribunal.

QUE además de Beatriz Gutiérrez Müller, representante de AMLO en la toma de posesión de Luiz Inácio Lula da Silva en Brasilia, estuvieron en la comitiva mexicana la embajadora Laura Esquivel Valdés y la directora ejecutiva de la Agencia Nacional de Cooperación Internacional para el Desarrollo, Laura Elena Carrillo Cubillas. La SRE señaló que en esta nueva etapa coinciden por primera vez dos visiones progresistas en México y Brasil, por lo que "se consolidan como

importantes aliados estratégicos en la región".

Que la Secretaría de Educación Pública, encabezada por Leticia Ramírez, proporcionó el avance de los Programas Sintéticos, de la fase una a la seis, apenas el pasado viernes 30 de diciembre, justo un día antes de despedir 2022 y a dos de iniciar 2023, con miras a echar a andar el Taller Intensivo de Formación Continua del 2 al 6 de enero.¿Acaso esperaba que supervisores, directores y docentes se pusieran a revisar estos materiales el 31 de diciembre o el 1 de enero y después se organizaran? Quizá no podría contestar eso.

Que en la Fiscalía General de la República, que encabeza Alejandro Gertz, cuentan que la Unidad de Investigación y Litigación del Caso Ayotzinapa prepara nuevos expedientes para llevar ante la justicia a ex funcionarios del sexenio pasado por ser presuntos responsables de irregularidades durante la pesquisa de los 43 normalistas y serán presentados ante jueces federales, se prevé, antes de marzo próximo.